

En Un Lugar De La Mancha.

Querido Sancho te escribo esta carta desde una venta, pues ya recuperé la conciencia. He de ser franco y decirte que ya no soy tu amo, ese caballero de la triste figura, aventurero, y que como vuestra merced sabe, iba por el mundo deshaciendo entuertos. Víve Dios que he intentado haceros gobernador de la más grande y soberana insula, pero solo soy un pobre hidalgo sin más hacienda que mi armadura.

Doy gracias al cielo por haber tenido la fortuna de tener a tan menesteroso escudero y buen amigo, como sois vos.

Me despido de vos, porque lo que mi imaginación hace, mi sentido común lo niega. Ningún remedio alcanzo, pues no me queda esperanza de curarme de esta enfermedad que es mi socura.

Despideme de Dulcinea, mi siempre bella y soberana doncella.

Don Quijote

Hola, no soy don Quijote, en realidad soy Pablo Tendero
Montesinos alumno de ciencias de 1º de bachiller, del I.E.S.
Melchor de Macanaz, y en un futuro me gustaría estudiar
para piloto. He escogido este personaje porque me parece interesante
poder ver cómo se siente don Quijote, después de conocer su locura,
Un saludo Pablo

Don Quijote